



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

31 août 2016

Nouveau chef du Service de la protection de l'environnement

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Joël Rossier, chimiste cantonal adjoint, à la tête du Service de la protection de l'environnement (SPE) auprès du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement (DTEE). Il succède à Cédric Arnold qui a quitté sa fonction à fin août 2016. La date de son entrée en fonction sera déterminée ultérieurement.

Joël Rossier a obtenu un Master en chimie à l'EPF de Zurich en 1996 et un doctorat en science à l'EPF de Lausanne où il enseigne en tant que chargé de cours externe. Il a fondé, puis dirigé pendant plus de onze ans la société DiagnoSwiss SA fournissant des technologies de diagnostic médical en collaboration avec des sociétés multinationales. En 2010, il reprend le poste de chimiste cantonal adjoint au Service de la consommation et des affaires vétérinaires.

Il apporte son expérience professionnelle, notamment au niveau de la gestion des grands projets. Son esprit entrepreneurial, ses visions stratégiques et son enthousiasme garantissent le maintien de prestations de qualité en faveur des communes valaisannes, de la population et de son environnement.

Agé de 46 ans, Joël Rossier est marié, père de trois enfants et domicilié à Vionnaz.

Jusqu'à l'entrée en fonction de Joël Rossier, l'intérim de la direction du Service est assuré par Simon Reist (actuel adjoint du Service).

Personne de contact :

Jacques Melly, chef du Département des transports de l'équipement et de l'environnement, 027 606 33 00

